

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Liebe Brüder im Islam,

wir danken Allah für alle seine Gaben an uns und insbesondere, dass er die Liebe zwischen den Menschen in unsere Herzen eingepflanzt hat.

Allah sagt in Sure Al Imran: **(103) Und haltet alle fest am Seil Allahs und geht nicht auseinander! Und gedenkt Allahs Gunst an euch, als ihr Feinde wart und Er dann eure Herzen zusammenführte, worauf ihr durch Seine Gunst Brüder wurdet.“**

Die Bruderschaft oder Freundschaft ist eine menschliche Beziehung hohen Ranges. Sie ist auch ein Verbund für die Gesellschaft. Sie schafft Liebe, Hilfsbereitschaft und Barmherzigkeit zwischen den Menschen.

Sie bringt auch die Meinung der Menschen näher und dadurch verstehen sich die Leute besser und respektieren sich auch gegenseitig.

Dies ist ein Grundbedürfnis der Menschen damit sie in Frieden leben können. Allah sagt in Sure An Nour: **(61) Es gibt für den Blinden keinen Grund zur Bedrängnis, es gibt für den Hinkenden keinen Grund zur Bedrängnis,... sowie auch für euch nicht, in euren (eigenen) Häusern zu essen oder in den Häusern eurer Väter, den Häusern eurer Mütter, ... oder (im Haus) eures Freundes.** Somit kommt dem Freund ein hoher Stellenwert zu. Nach Vater, Mutter und den Verwandten kommen die Freunde. Ibn Abbas sagte, der Freund gehört zu der Verwandtschaft. Es gibt auch einige Leute die einen Freund der Verwandtschaft vorziehen, weil Freunde eine große Hilfe in einer Notsituation sein können.

Liebe Brüder,

unser Prophet (s) sagte: **“Der Mensch übernimmt die Religion seines Freundes, deswegen soll jeder schauen wen er als Freund nimmt.“ So kann ein Freund uns eine Hilfe sein ins Paradies zu kommen oder im Höllenfeuer zu schmoren. Der Vergleich mit der Person mit der man zusammensitzt (Begleiter/Freund) ist der Vergleich mit einem Parfümträger wenn er gut ist oder mit einem Feuerbläser wenn er schlecht ist. Beim Parfümträger riechst Du gerne sein Parfüm und kauft dann auch bei ihm ein. Vor dem Feuerbläser aber musst Du dich schützen sonst verbrennt deine Kleidung und die Luft ist heiß und schlecht.“**

Die wichtigste Eigenschaft eines Freundes ist der Iman und die Aufrichtigkeit. Unser Prophet (s) sagte: „Nur ein Mu'min (Gläubiger) ist ein guter Freund“.

Jede andere Freundschaft, die keine gute Basis hat wird später bereut. Allah sagte in Sure Az Zuchruf: **“(67) Die Freunde werden an jenem Tag einer des anderen Feind sein, außer den Gottesfürchtigen.“**

Eine andere Weisheit sagt: „Sage mir mit wem Du gehst und ich sage Dir wer Du bist.“

Liebe Väter, ihr solltet nach den Freunden eurer Kinder fragen und sie und ihre Familien kennenlernen. Wenn sie auf dem richtigen Weg sind dann bestärken sie und im umgekehrten Fall bringen sie eure Kinder vom richtigen Weg ab. Luqman sagte zu seinem Sohn: „Wenn du einen guten und gläubigen Freund hast so wird er Dich beschützen, ansonsten wirst du Probleme haben.“

## BISMILLAH AL RAHMAN AL RAHIM

Die Leute die im Paradies leben fragen Allah wenn sie ihre guten Freunde von der Dunnia vermissen: „Oh Allah, in der Dunnia haben wir Brüder gehabt mit denen wir gebetet und gefastet haben, aber warum sehen wir sie heute hier nicht? Allah (s) wird antworten: „So geht zur Hölle hin und holt jeden von denen, der in seinem Herzen mindesten ein wenig Iman (Glauben) hatte.“

Der beste Freund bei Allah ist derjenige, der für seine Freunde Gutes tut, d.h. der betet, Quran liest usw. Al Imam Al Hassan sagte: „Habt viele, gläubige Freunde, sie werden am Tag der Auferstehung für euch Fürsprache halten.“

Wir wissen liebe Brüder dass es nicht einfach ist für einen jungen Menschen die richtigen Freunde zu finden bzw. zu haben. Ganz besonders in der Teenager-Phase, weil sie selbst nicht wissen wer ein guter Freund ist bzw. sein kann.

Der weiße Luqman sagte zu seinem Sohn: „Such dir den richtigen Platz bei den Menschen. Wenn du Menschen siehst die an Gott glauben und dies auch bezeugen dann setzt dich zu ihnen hin. Wenn du Wissen hast dann wirst du noch mehr Wissen erlangen. Wenn Du unwissend bist so werden sie dich lehren. Allah wird ihnen Barmherzigkeit geben und dir auch. Wenn du aber Menschen siehst die nicht an Allah glauben und dies auch sagen, so setzte dich nicht zu ihnen hin. Wenn du wissend bist so wird es dir nichts nutzen und wenn du unwissend bist wirst du noch unwissender werden. Wenn Allah dann seine Strafe schickt so wird diese auch dich treffen.“